

**POUR PUBLICATION LE 12 MAI 2015
APRES 18H00**

Paris – le 12 mai 2015

(Le présent communiqué de presse est publié en application de l'article 8, §1er, et 56 de l'arrêté royal du 27 avril 2007 relatif aux offres publiques d'acquisition.)

GROUPE ONEPOINT renforce sa participation dans Vision IT Group en dépassant le seuil de 30% des actions de Vision IT Group et annonce le lancement d'une offre publique d'acquisition obligatoire sur toutes les actions de Vision IT Group qui ne sont pas encore en sa possession au prix de 2,60 EUR par action.

Le 11 mai 2015, un actionnaire de référence (Marc Urbany) de Vision IT Groupe SA, un groupe international de consultance et d'expertise spécialisé dans les technologies de l'information et qui est coté sur les marchés Alternext de Euronext Bruxelles et Euronext Paris ("**VITG**"), a apporté à GROUPE ONEPOINT ("**GOP**") une participation de 16,16% (1.089.076 actions) dans VITG. A la suite de cet apport, GOP a franchi le seuil de 30% des actions de VITG.

En vertu de l'article 50 de l'arrêté royal du 27 avril 2007 relatif aux offres publiques d'acquisition ("**AR OPA**"), il en résulte pour GOP l'obligation de lancer une offre publique d'acquisition sur tous les titres avec droit de vote ou donnant accès au droit de vote émis par VITG et qui ne sont pas encore en sa possession ou dans celle de personnes liées (l' "**Offre**"), conformément à ce que GOP avait annoncé dans son communiqué de presse du 16 mars 2015.

Conformément à l'article 53 de l'AR OPA, l'Offre sera émise à un prix en espèces de 2,60 EUR par action. Ce prix correspond au prix payé par GOP pour les actions qui sont déjà en sa possession. Ce prix est supérieur à la moyenne pondérée des prix de négociation des actions de VITG sur Alternext des marchés Euronext Bruxelles et Euronext Paris au cours de la période de 30 jours calendrier prenant fin le 18 janvier 2015, soit le jour précédant la date à laquelle le cours de l'action VITG a été suspendu.

L'Offre sera inconditionnelle.

Conformément à l'article 56 de l'AR OPA, la période d'acceptation de l'Offre débutera dans les 40 jours ouvrables de l'acquisition dont question ci-dessus. GOP envisage de procéder, conformément à l'article 5 de l'AR OPA, au dépôt d'un avis formel d'offre publique d'acquisition, qui comprendra un projet de prospectus, auprès de la FSMA le 18 mai 2015.

Il entre dans les intentions de GOP de lancer une offre publique de reprise à la suite de l'Offre, en application des articles 42 et 43 de l'AR OPA lus en combinaison avec l'article 57 du même arrêté et de l'article 513 du Code des sociétés si les conditions d'une telle offre sont remplies.

A propos de GROUPE ONEPOINT

Fondée en 2002, GROUPE ONEPOINT, entreprise internationale spécialisée dans le conseil et les services du numérique. Ces prestations reposent principalement sur les compétences et les expertises développées par les consultants et stimulées par une gestion des ressources humaines basée sur un système de management individualisé.

GROUPE ONEPOINT compte 800 collaborateurs qui interviennent dans plusieurs secteurs d'activités, tels que la finance, la haute administration, les médias et télécommunications, l'énergie, l'industrie et la distribution, pour de grandes entreprises et institutions, en fournissant leur expertise dans l'agilisation des organisations et des architectures, la digitalisation des processus et des applications, la gestion de la transition numérique et l'accompagnement technologique et méthodologique en matière d'innovation.

GROUPE ONEPOINT bénéficie d'une croissance internationale rapide et s'est notamment implanté au Canada, en Chine, en Tunisie et aux Etats-Unis, tout en conservant une majorité de ses effectifs en France.

A propos de Vision IT Group

Groupe international fondé en 2001, Vision IT Group est une Société de Conseil du Numérique dont les savoir-faire s'articulent autour de 3 marques : Vision Consulting (conseil et formation), Vision SQM (management de la qualité logicielle) et Vision IT (gestion des centres informatiques - intégrant une offre de Cloud Computing, développement et intégration d'applications métier à base de technologies innovantes).

Vision IT Group permet ainsi à ses clients de se concentrer sur leurs métiers et de gagner des parts de marché grâce à la mise en œuvre de solutions informatiques innovantes. Présent dans 9 pays et articulé autour de 3 zones stratégiques (Be-Ne-Lux, France et Europe du Sud), Vision IT Group compte plus de 1 000 experts.

Vision IT Group est coté simultanément sur les marchés Alternext de Euronext Brussels et Paris. Son développement s'appuie principalement sur la qualité de ses consultants (90% d'experts) et sur son modèle de fonctionnement en « Grid Company » qui consiste en une mise en commun des expertises des entités du Groupe.

Pour plus de renseignements, veuillez contacter:

Matthieu FOUQUET
Secrétaire Général GROUPE ONEPOINT
Tel: +33(0)1 46 94 95 96
Mail: sg-dir@groupeonepoint.com
Adresse : 235 avenue Le Jour se Lève
921000 Boulogne-Billancourt
France

Paris – 12 May 2015

(The current press release is published in accordance with article 8, §1 and article 56 of the Royal Decree of 27 April 2007 on public takeover bids.)

GROUPE ONEPOINT raises its stake in Vision IT Group by exceeding the threshold of 30% of shares of Vision IT Group and announces the launch of a mandatory public takeover bid on all the shares of Vision IT Group which are not yet in its possession at a price of EUR 2.60 per share.

On 11 May 2015, a reference shareholder (Marc Urbany) of Vision IT Group SA, an international consultancy group specialised in information technologies and listed simultaneously on the Alternext market of Euronext Brussels and Paris ("**VITG**"), contributed a stake of 16.16% (1,089,076 shares) to GROUPE ONEPOINT ("**GOP**") in VITG. Following this contribution, GOP has crossed the threshold of 30% shares in VITG.

Pursuant to article 50 of the Royal Decree of 27 April 2007 on public takeover bids, GOP is under the obligation to launch a public takeover bid on all securities with voting right or granting access to voting right issued by VITG and which are not yet in the possession of GOP or its affiliates (the "**Offer**"), as announced by GOP in its press release of 16 March 2015.

In accordance with article 53 of the Royal Decree on public takeover bids, the Offer shall be issued at a cash price of EUR 2.60 per share. This price corresponds to the price paid by GOP for the acquisition of existing shares already in its possession. This price is higher than the weighted average of the trading prices of the VITG shares on the Alternext market of Euronext Brussels and Paris over a 30 calendar day-period of ending on 18 January 2015, being the day preceding the suspension of the VITG share price.

The Offer will be unconditional.

In accordance with article 56 of the Royal Decree on public takeover bids, the acceptance period of the Offer will start within 40 business days from the acquisition referred to above. GOP intends to file a formal notification of the public takeover bid, which shall include a draft prospectus, to the FSMA on 18 May 2015, under article 5 of the Royal Decree on public takeover bids.

GOP intends to launch a public squeeze-out bid further to the Offer under articles 42 and 43 of the Royal Decree on public takeover bids read in combination with article 57 of the same Royal Decree and article 513 of the Companies Code, should the conditions for such a bid be met.

About GROUPE ONEPOINT

Founded in 2002, GROUPE ONEPOINT is a consulting and IT services company. Its services predominantly rely on the competence and expertise developed by its consultants which are stimulated by human resources management based on an individualized management system.

GROUPE ONEPOINT counts 800 employees offering their expertise in various industry sectors, such as finance, public sector, media and telecommunications, energy, manufacturing and distribution, to large companies and institutions, using their expertise to make organisations and architectures more agile, to digitalise processes and applications, to manage the digital transfer and provide technological and methodological guidance for innovation.

GROUPE ONEPOINT is a fast growing company internationally and has operations in Canada, China, Tunisia and the US, whereas most of its staff remains based in France.

About Vision IT Group

As an international group founded in 2001, Vision IT Group is a Digital Consultancy Company whose expertise is centered around three trademarks: Vision Consulting (consulting and training), Vision SQM (management of software quality) and Vision IT (management of IT centres including a Cloud Computing offer, development and integration of business applications based on innovative technologies).

Vision IT Group enables its clients to focus on their core business and to gain a greater share of the market by implementing innovative IT solutions, Vision IT Group counts more than 1,000 experts with a present in 9 countries, articulated around 3 strategic areas (Be-Ne-Lux, France and Southern Europe).

Vision IT Group is simultaneously listed on the Alternext markets of Euronext Brussels and Paris. Its development relies primarily on the quality of its consultants (90% experts) and on its “Grid Company” operating model which consists of pooling the expertise of all entities of the Group.

For more information, please contact:

Matthieu FOUQUET
Secrétaire Général GROUPE ONEPOINT
Tel: +33(0)1 46 94 95 96
Mail: sg-dir@groupeonepoint.com
Address : 235 avenue Le Jour se Lève
92100 Boulogne-Billancourt
France